

Begründung:

Die Stadt Schortens ist Mitglied im Verein Gaudium Frisia e.V. und kann bis zu 2 Mitglieder in der Mitgliederversammlung entsenden. Bislang wurde diese Möglichkeit auch in Anspruch genommen. Allerdings ist Schortens die einzige Kommune; die übrigen Mitglieder entsenden lediglich den Bürgermeister. Insofern könnte auf die Wahl eines Ratsmitglieds verzichtet werden, sofern dieses gewünscht ist. Andernfalls ist für die Entsendung eines Ratsmitglieds und Stellvertretung das Wahlverfahren sich nach § 67 NKomVG erforderlich.